PROPONEN USO DE DRONES Y RECONOCIMIENTO FACIAL

"Ante inseguridad... tecnología"

El PVEM resaltó la importancia de fortalecer las estrategias de prevención

DE LA REDACCIÓN nacional@gimm.com.mx

La presidenta nacional del Partido Verde Ecologista de México, Karen Castrejón Trujillo, resaltó que es importante adoptar tecnologías innovadoras para fortalecer las estrategias de prevención y persecución del delito, especialmente el robo a transeúntes, esto ante los crecientes índices de inseguridad que preocupan a los mexicanos.

Estas nuevas medidas estarían encaminadas a tecnologías como drones, cámaras de reconocimiento facial, reconocimiento automáticos de matrículas e inteligencia artificial.

"La innovación en materia de seguridad puede ser una



Foto: Especial

Karen Castrejón, presidenta nacional del Partido Verde Ecologista de México.

herramienta poderosa para combatir la delincuencia y garantizar el bienestar de la población", señaló Castrejón Truillo.

Su propuesta busca incorporar tecnologías avanzadas en la prevención, combate e investigación de delitos relacionados con la delincuencia, el crimen organizado y la violencia, con el objetivo de crear un ambiente más seguro y tranquilo para todos.

La diputada federal resaltó que, a pesar de los esfuerzos realizados por las autoridades en materia de seguridad, los niveles de percepción de inseguridad siguen siendo alarmantes. Según la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana 2023, más del 61.4% de la población mayor de 18 años considera que vivir en su ciudad es inseguro.